

Paco Sánchez, arropado por Adela Pedrosa en su presentación oficial ante el partido

24/03/2023



Paco Sánchez fue arropado por Adela Pedrosa y otros ediles del PP

La nueva sede del PP de Elda, situada en el Edificio Ernes, en la calle Jardines, acogió ayer, a 67 días de la noche electoral, el inicio oficial del comité de campaña electoral del Partido Popular. Fue la primera toma de contacto con las bases del candidato a la alcaldía por el Partido Popular, Paco Sánchez. Le arroparon más de medio centenar de personas y, sin duda, destacó el apoyo de la exalcaldesa y senadora, Adela Pedrosa, así como de los actuales concejales del PP, salvo Fran Muñoz.

Presentado por el secretario local del partido, Alberto García, el candidato del PP afirmó que necesita a los miembros del partido, "es un reto interesante, ya estamos tomando ideas para tener el proyecto ganador. O ganamos nosotros o lo hace el PSOE. Y aquí nadie sobra,

ninguna persona se debe sentir excluida: no todo el mundo podrá estar en la lista, pero no por ello no son importantes". Sánchez se describió como "una persona de hacer equipo. Los partidos no son de una persona, ni de Alberto Núñez Feijóo ni de Carlos Mazón ni de Paco Sanchez. O estamos juntos o no ganamos".



Cerca de medio centenar de personas han acudido al acto.

Admitió no ser un candidato al uso: "No tengo whatsapp ni redes sociales, ni me interesa tenerlos. Pero estaré en la calle, hablaré con todo el que lo desee". También dijo que "no pediré ver asociaciones sino que iremos adonde nos pidan que vayamos". La suya no será una campaña telemática y alejada de la realidad sino de "muchas carpas y calles".

En su discurso adelantó que durante los próximos dos meses habrá tres actos principales, primero uno de precampaña al que acudirá un líder nacional y el presidente del PP valenciano, Carlos Mazón. Y ya durante

la campaña, del 15 al 28 de mayo, celebrarán dos actos que contarán con la presencia de algún líder nacional.

Adela Pedrosa, que llevaba años algo distanciada de la anterior ejecutiva del PP local, estuvo a su lado durante todo el discurso, y afirmó que "Paco tiene lealtad y cercanía, al PP solo le faltaba la unión, salir a la calle. Es algo importante. Ya conseguimos en 2007 ganar las elecciones y lo volveremos a hacer, porque Paco tiene un gran proyecto, volveremos a ganar la alcaldía y Paco será alcalde".



El alcaldable junto a la exalcaldesa Adela Pedrosa y compañeros populares.